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砺 波 市 総 合 計 画 審 議 会  議 事 録  

日 時：平成 28年 9月 23日（金） 午後 3時～3時 25 分 

場 所：砺波市役所３Ｆ「大ホール」 

出席者（総合計画審議会委員 19 名・敬称略）   

氏名 役職等 （区分）分野 

豊本 治 高岡法科大学副学長 （学）教育（学識経験者） 

杉本 庄一 砺波市地区自治振興会協議会会長 （住民）地域・自治 

飯田 良榮 庄川町商工会会長 （産）商工 

石田 智久 複合農業経営者 （産）農業 

大井 千津子 砺波市連合婦人会会長 （住民）地域・女性 

大島 肇一 砺波商工会議所会頭 （産）商工 

加藤 欣也 連合富山砺波地域協議会事務局次長 （労）労働 

小森 兼重 砺波市民生委員児童委員協議会会長 （住民）福祉 

坂井 彦就 砺波市観光協会副会長 （産）観光 

竹林 順子 砺波市ボランティア連絡協議会会長 （住民）ボランティア 

舘  裕美 砺波市ＰＴＡ連絡協議会副会長 （住民）教育 

辰島 剛 砺波金融協会会長（北陸銀行砺波支店長） （金）金融 

飛田 祥子 砺波市老人クラブ連合会副会長 （住民）高齢者 

永田 喜一 となみ野農業協同組合常務理事 （産）農業 

名取川 雅司 砺波市文化協会副会長 （住民）文化 

鍋谷 万里子 砺波市食生活改善推進協議会会長 （住民）地域・食育 

水上 法恵 砺波市母親クラブ連合会会長 （住民）子育て・女性 

三井 和弥 砺波市男女共同参画推進員連絡会会長 （住民）男女共同 

脇本 愛美 エメポロ代表 （住民）地域・若者 

欠席者（総合計画審議会委員４名・敬称略）   

今村 慶展 富山県知事政策局課長【代理出席 大西主幹】 （官）行政 

大野 祐嗣 となみ青年会議所副理事長 （住民）地域 

金井 正信 砺波医師会会長・砺波市体育協会会長 （住民）医療・体育 

野村 泰則 砺波市社会福祉協議会会長 （住民）福祉・ボランティア 
 

  

 

市側出席者  

市長、副市長、教育長、企画総務部長、福祉市民部長、商工農林部長、 

建設水道部長、総合病院事務局長、教育委員会事務局長 

(事務局 企画調整課長、企画調整係長、企画調整係主任) 

 

会議次第 

（１）開会 

（２）開会あいさつ 

（３）議事 

   ・審議会委員の意見・提言及び対応について 

（４）答申 

（５）閉会あいさつ 

（６）閉会  
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１ 開会 

２ 開会あいさつ 

  ・開会宣言 

 夏野市長 ・本日はお忙しいところ、砺波市総合計画審議会にご出席いただきありがと

うございます。砺波市総合計画審議会につきましては、昨年の 7 月から総合

計画に加え、人口ビジョンや“となみ創生”まちづくり総合戦略も合わせて

ご協議いただいており誠にありがとうございます。 

・総合計画につきましては、おかげさまで姿が整ってまいりまして、8 月 30

日に諮問させていただきましたが、その後若干修正等させていただいたもの

をご確認いただき、本日、諮問に対するお答えをいただければと思っており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

 事務局 ・協議に入る前に１点ご報告申し上げます。 

・この第２次砺波市総合計画審議会（案）につきましては、その概要を広報

となみ９月号に掲載するとともに、全内容を市ホームページで公開、また、

市庁舎での閲覧を通して、８月２５日から９月１５日まで、市民の皆さんの

ご意見を伺うパブリックコメントを実施いたしましたところ、今回は、特に

ご意見が無かったことをご報告いたします。 

・この後の会議の進行は、豊本会長にお願いいたしたいと存じます。よろし

くお願いいたします。 

３ 議事 

 豊本会長 ・本審議会も、本日で第５回を数えました。 
・前回の会議で、市長より第２次砺波市総合計画（案）が諮問され、これを

受けて計画案について審議いたしました。その際、皆様からいろいろとご意

見を賜り、また、会議後も意見等を寄せていただきました。 

・その後、当局で意見の処理について検討いただき一部追加修正や答申書に

付記することなど調整させていただきました。 

・本日は、この処理についてご確認いただき、了承いただいた上で答申を出

したいと思っております。この後、事務局から、処理内容につきまして、報

告いたしますので、ご確認を願いたいと存じます。 

 事務局 （意見徴収結果及び修正箇所等について説明） 

 豊本会長 ・前回の審議会で審議いただき、「計画の文言を追加又は修正する。」、「意見

書に付記する。」また「計画推進の際、留意を求める。」など委員の意見を三

つの処理によって取り扱う報告をいただきました。 

・諮問案につきましては、前回議論を行ったところですので、対処方針を了

承することとし、この内容で市長に答申したいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

  （一同拍手） 

 豊本会長 ・拍手をいただきましたので、これをもちまして総合計画案を答申いたした

いと思います。 
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４ 答申 

  答申（会長から市長へ） 

 豊本会長 ・委員の皆様には、昨年 7 月の審議会の組織から本日の答申まで、1 年あま

り 5回にわたりまして、格別のご協力を賜り、心からお礼申し上げます。 

・総合計画の事務につきましては、当局において引き続き進めていただくこ

ととなりますが、市民の皆様の貴重な提言等を基に練り上げられた計画でご

ざいますので、今後、計画の実施に当たっては、この趣旨を尊重され砺波市

が着実に歩まれ、市民の幸せに向けて発展されますよう、ご期待申し上げる

ものでございます。 

・もう一つ皆様にお願いしたいのは、携わっていただいた委員の皆様が、地

域や自分が所属する団体において、それぞれ、この計画をけん引していただ

きたいと存じます。 

・委員の皆様には運営にご協力いただき誠にありがとうございました。これ

にて、議事を終了させていただきます。 

 

 事務局 ・豊本会長ありがとうございました。今後の予定について、事務局よりご説

明申し上げます。 

 

 事務局 （今後のスケジュールについて説明） 

 

５ 閉会あいさつ 

 事務局 ・それでは、最後に市長よりごあいさつ申し上げます。 

 

 夏野市長 ・豊本会長をはじめ、委員の皆様には 1 年あまりにわたり、審議いただきあ

りがとうございました。 

・おかげさまで、これから先 10年の総合計画が固まったということで、本当

にありがとうございました。 

・これから実施計画を定めまして、しっかりと皆様方のご意見を生かしてい

きたいと考えております。特に答申でいただきました人口対策やまちづくり、

三世代同居や協働の推進に関して、力を入れて進めてまいりたいと思います。 

・本審議会も策定だけが仕事ではなく、PDCAサイクルの中のチェックの部分と

いうことで、計画の実施状況や進捗等、進行管理に関して、皆様にご意見等を

いただく機会を設けたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

・これまでの議論において、本審議会だけでなく、まちづくり委員会の中で

も、将来像にあります「やっぱり となみ」ということについて、砺波市は、

良い市であるという想いを多くの市民の方々が共有しておられることを改め

て認識し、そのような期待に本市としても応えていかなくてはいけないと思

っております。 

・総合計画をしっかり柱として、毎年の予算や業務を進めていく上での指針

としたいと考えております。 

・長きにわたりまして、ありがとうございました。今後ともどうぞよろしく

お願いいたします。 

 



4 

 

６ 閉会 

 事務局 ・以上で本日の会議を終了いたします。豊本会長、委員の皆様ありがとうご

ざいました。 

  以上 

（以下余白） 
 


